

INFORME

Dirección:	Ciudadanía y Consumo.
Unidad:	Participación Ciudadana.
Actividad:	Entrega de los Fondos Concursables a representantes de 6 asociaciones de consumidores.
Fecha:	Miércoles 12 de noviembre del 2014
Lugar:	Salón 1 CONAIPD, Plan de la Laguna, Antiguo Cuscatlán.
Hora:	09:00 a.m.

Agenda

1. Firma de lista de asistencia.
2. Presentación
3. Entrega de fondos.
4. Cierre

Participantes:	Defensoría del Consumidor.	
Dirección de Ciudadanía y Consumo	de y	Director, jefatura de UPC, DM y talento humano de la UPC.

Asistentes según género:	
Mujeres:	8
Hombres:	4
Total:	12

Objetivo. Entrega a seis asociaciones de consumidores los fondos concursables para ejecuten las acciones planteadas en sus propuestas.

Desarrollo.

El 12 de noviembre la Licda. Yanci Urbina, Presidenta de la Defensoría del Consumidor y el Lic. Claudio Tona, PROCALIDAD, realizan la entrega de fondos a seis asociaciones de consumidores que presentaron propuestas de proyectos, las cuales se describen a continuación:

1. **Asociación de Consumidores y Consumidoras de Apopa (ACA).** Propuesta denominada: **Fomentar el conocimiento y empoderamiento de los derechos de las y los consumidores y contribuir en la educación para un Consumo Seguro y Sano en el Centro Escolar Cantón Santa Bárbara del Municipio de Guazapa y pobladores del municipio de Apopa, departamento de San Salvador.** Monto aprobado **\$2,992.77.**



Foto 1. Muestra a la Señora Marina Estrada, Presidenta de ACA, recibiendo los fondos.

2. **Asociación de Seguridad Ciudadana de Mejicanos.** Propuesta denominada: “**Hacia un Consumo Sano, Seguro y Sustentable a través del Fortalecimiento de las capacidades de las y los consumidores en el marco legal para defender sus derechos y la exigencia de la calidad en los productos de primera necesidad en el municipio de Mejicanos**”. Monto Aprobado \$ 2,994.50.



Foto 2. Muestra al Señor Amílcar Gonzales, Presidente de ACS Mejicanos, recibiendo los fondos.

3. **Asociación Defensora de los Consumidores de Texacuangos (ADC-TEX).** Propuesta denominada: “**Promoción de la Ley de Protección al Consumidor en el Municipio de Santiago Texacuangos**”. Monto Aprobado \$2,400.0.



Foto 3. Muestra al Señor Julio López, Presidente de ADC-TEX, recibiendo los fondos.

4. **Asociación de Seguridad Ciudadana de San Martín.** Propuesta denominada: **“Ampliación de los Conocimientos para los habitantes de las Comunidades Nuevo Edén, Emanuel, 1 de junio, en consumo sostenible y ampliación de la Ley de Protección al Consumidor en el municipio de San Martín, departamento de San Salvador”.** Monto Aprobado **\$2,815.0.**



Foto 4. Muestra al Señor Francisco Ayala, Presidente de ASC San Martín, recibiendo los fondos.

5. **Asociación de Consumidores Emanuel.** Propuesta denominada: **“Capacitación sobre Consumo Sostenible y mejor calidad de vida en las y los consumidores del municipio de Santa Ana”.** Monto Aprobado **\$2,825.0.**



Foto 5. Muestra a la Señora Maritza López, Presidenta de Asociación Emanuel, recibiendo los fondos.

6. **Asociación de Seguridad Ciudadana de Santa Ana.** Por este medio informarle que la comisión evaluadora de los proyectos de los fondos concursables de la Defensoría, realizó la evaluación de su propuesta denominada: **“Conozcamos Nuestros Derechos como Consumidoras y Consumidores (EL SABER DA PODER)”.** Monto Aprobado **\$3,000.0.**



Foto 6. Muestra a la Señora Rosa Lidia Cabrera, Presidenta de ACS Santa Ana, recibiendo los fondos.

Logros.

Entrega a seis asociaciones de consumidores un monto total de \$17,027.27. para la ejecución de sus proyectos.